Муниципальное бюджетное учреждение культуры Централизованная библиотечная система г. Таганрога Центральная городская публичная библиотека имени А. П. Чехова

Отдел «Центр краеведческой информации»

«Лик» удивлял, удивляет и будет удивляеты



Библиографический список литературы

Таганрог



«Лик» удивлял, удивляет и будет удивлять

Библиографический список литературы

О. И. Галушко

1991

- 1. Шахова, Б. Таганрогский хор на берегах Невы и Волхова : о хоре русской духовной музыки под руководством В. Русанова / Б. Шахова // Таганрогская правда. 1991. 13 нояб.
- 2. Панова Т. Наши в Смольном, или фестивальные гастроли «Лика» / Т. Панова // Таганрогская правда. 1991. 23 нояб.

1992

- 3. Чехова, Е. Под счастливой звездой, или возрождение из пепла / Е. Чехова Таганрогская правда. 1992. 23 дек.
- 4. Русанов, В. О «Лике» знает вся Россия / В. Русанов, беседовала Т. Бакаева // Таганрогская правда. 1992.-26 дек.

1993

- 5. <u>Андрианов, Г. Вернись, гармония души : о концерте таганрогского хора «Лик», которым поочередно дирижировали учитель В. Афанасьев и ученик В. Русанов / Г. Андрианов // Таганрогский вестник. 1993. 17 июля. С. 7.</u>
- 6. Бакаева, Т. Музыка зовет / Т. Бакаева // Таганрогский вестник. 1993. 15 мая.
- 7. <u>Бакаева, Т. Снова в Смольном / Т. Бакаева // Таганрогский вестник. 1993. 14 дек. С.1.</u>
- 9. Фоменков, А. Найти созвучие души / А. Фоменков // Таганрогский вестник. 1993. 16 окт. С. 2.
- 10. <u>Чехова, Е. В музыке не должно быть сравнений / Е. Чехов // Таганрогский вестник. –</u> 1993. 17 июля. С. 7.

1994

11. <u>Бакаева, Т. «Лик» — по тропе восхождения / Т. Бакаева // Таганрогский вестник. —</u> 1994. — 9 июля. — С. 4; 5.

1995

- 12. Андрианов, Г. «Архиерей»: смятение души / Г. Андрианов // Таганрогская правда. 1995. 22 февр. С. 3.
- 13. Бакаева, Т. Что «Лик» в грядущем нам готовит? / Т. Бакаева // Таганрогская правда. 1995.-27 сент. С. 7.
- 14. Глушко, В. «По прочтении «Архиерея» / В. Глушко // Таганрогский вестник. 1995. 21 янв. С. 6.
- 15. Дубина, Е. «Лик» удивлял, удивляет и обещает удивить... / Е. Дубина // Город. 1995. 11 окт. С. 2.
- 16. Харина, Л. Концерт в... гимназии, или Неслучайные совпадения / Л. Харина // Таганрогский вестник. – 1995. – 7 янв. – С. 3.
- 17. Юревич, Н. «Ликом» к залу: об открытии нового музыкального сезона / Н. Юревич // Таганрогская правда. 1995. 20 сент. С.1.

- 18. Бакаева, Т. Ждем всех, кому дороги искусство и память о Валерии Русанове / Т. Бакаева // Таганрогская правда. 1996. 19 окт.
- 19. Октябрьская, Е. Музыкальное приношение Валерию Русанову / Е. Октябрьская // Город. 1996. 26 окт. С. 2.
- 20. Ходош, В. «После прочтения «Архиерея» // Молот. 1996. 27 янв. С. 3.

1997

- 21. Андреева, Е. Они его боготворят, а он от них в восторге: «Лик» и его новый художественный руководитель и дирижер В. П. Афанасьев / Е. Андреева // Таганрогский вестник. 1997. 5 июля. С. 3.
- 22. Бакаева, Т. Как живешь, «Лик»? / Т. Бакаева // Таганрогская правда. 1997. 24 июля. С. 3.
- 23. Веташкова, А. Один «Лик» и вся «Православная Русь» / А. Веташкова // Таганрогский курьер. 1997. 4 дек. С. 2.
- 24. Веташкова, А. «Лик» в мечтах и реалиях / А. Веташкова // Таганрогский курьер. 1997. 5 июня. С. 3.
- 25. Волина, А. Полуденные песнопения / А. Волина // Таганрогский курьер. 1997. 28 авг. С. 3.
- 26. Глушко, В. Чеховский «Архиерей» на берегах Невы / В. Глушко // Таганрогская правда. 1997. 20 нояб. С. 3.
- 27. И песнь торжественная...: о концерте памяти В. Русанова // Город. 1997. 23 окт. С. 2.
- 28. Русанова, О. Новый творческий сезон хора «Лик» / О. Русанова // Таганрогская правда. 1997. 27 авг. С. 3.

1998

- 29. Глушко, В. «Во славу Таганрога»: «Архиерей» на сцене таганрогского театра / В. Глушко // Таганрогская правда. 1998. 29 янв. С. 3.
- 30. Владимирова, М. Светлая печаль / М. Владимирова // Таганрогская правда. 1998. 29 окт.
- 31. Шахова, Б. Наш земляк и современник. Размышления после спектакля: «Архиерей» на сцене таганрогского театра / Б. Шахова // Таганрогский вестник. 1998. 14 февр. С. 4.
- 32. <u>Шахова, Б. «Полуденные песнопения» / Б. Шахова // Таганрогский вестник. 1998. 29 апр. С. 2.</u>

1999

33. Фролова, Ю. «Лик» подарил радость ростовским слушателям / Ю. Фролова // Таганрогская правда. — 1999. — 17 апр.

2000

34. Фоменков, А. Четвертая ипостась : концерт памяти В. Русанова / А. Фоменков // Господин Таганрог. — 2000.-8 нояб. — С. 4.

2001

35. Владимирова, М. Таганрог выходит на столичный уровень? : о музыкальном проекте «Пять вечеров» с участием коллективов «Диво», «Лик», «Городок», «Дивертисмент»!, «Маркин-Хаус» / Владимирова М. // Таганрогская правда. — 2001. — 17 янв. — С. 3.

- 36. Владимирова, М. Лучшие голоса: к 10-летию муниципального камерного хора «Лик» / Владимирова М. // Таганрогская правда. 2003. 27 марта. С. 3.
- 37. Логинов, А. О новом сезоне и творческих планах / А. Логинов, беседовала А. Семенова // Таганрогская правда. -2003.-29 окт. -C.3.
- 38. Шапочка, Е. А. День рождения Чехова (По прочтении рассказа А. П. Чехова «Архиерей!») : хор «Лик» в Литературном музее исполнил кантату В. Ходоша «Архиерей» / Е. А. Шапочка // Таганрогская правда. 2003. 31 янв. С. 2; 3.

2004

39. Волошин, В. «Архиерей» из Баденвейлера: о постановке совместного спектакля к 100-летию памяти А. П. Чехова с участием немецкого актера Мартина Лунца и хора «Лик» в Баденвейлере / В. Волошин // Таганрогская правда.. — 2004. — 14 мая. — С. 11.

2005

- 40. Никольский, А. Такой бессмертный «Реквием» : симфонический оркестр Ростовской филармонии и хор «Лик» в таганрогском ГДК исполнили «Реквием» Моцарта / А. Никольский // Таганрогская правда. 2005. 20 апр. С. 3.
- 41. Писковец, А. «Лик» отметит юбилей «Всенощным бдением» : к 15-летию муниципального камерного хора «Лик» / Писковец А. // Таганрогская правда. 2005. 21 дек. С. 11.
- 42. Сергеев, С. Вместе с «Ликом» к чистым родникам искусства / С. Сергеев // Таган-рогская правда . -2005. -12 апр.

2006

- 43. Владимирова, М. От Моцарта к Шостаковичу : в таганрогском ГДК прозвучал «Реквием» Моцарта в исполнении ростовского академического симфонического оркестра и хора «Лик»; готовится программа, посвященная Д. Шостаковичу / М. Владимирова // Таганрогская правда. 2006. 14 марта. С. 3.
- 44. Писковец, А. Парад солистов: муниципальный камерный хор «Лик» с концертом «Парад солистов» / А. Писковец // Таганрогская правда. 2006. 16 марта. С. 4.

2007

- 45. «Лик» памяти Чехова : камерный хор на международном фестивале «Баденское солнце-2007» в Баденвейлере // Таганрогская правда. 2007. 4 авг. С. 1.
- 46. Фролова, Ю. Хоровое искусство Таганрога вчера и сегодня: хор ветеранов, «Лик», народный хор русской песни, хоры учебных заведений и детские / Ю. Фролова // Вехи Таганрога . -2007. -№ 34. C. 11-14.
- 47. Фролова, Ю. До самозабвения преданный своему делу: к 50-летию со дня рождения В. Русанова / Ю. Фролова // Вехи Таганрога. − 2007. № 34. С. 44-45.

2008

- 48. Владимирова, М. «Лик» удивил «Перезвонами» : камерный хор «Лик» под руководством А. Логинова отметил свое 15-летие исполнением симфонии В. Гаврилина «Перезвоны» в ГДК / М. Владимирова // Таганрогская правда. 2008. 29 янв. С. 4.
- 49. Владимирова, М. Великопостный «Реквием : 21 марта в ГДК Таганрога будет исполнен «Реквием» Верди хором «Лик», синтез-хором «Певчие Тихого Дона» и симфоническим оркестром Ростовской филармонии / М. Владимирова // Таганрогская правда. 2008. 14—20 марта. С. 10.

- 50. Мелешко, М. Поющие в... цирюльне: музыка не для всех: хор «Лик» на IX Международном хоровом фестивале «Барбершоп гармония» в Санкт-Петербурге вошел в число лучших / М. Мелешко // Таганрогская правда. 2008. 19-25 сент. С. 12
- 51. Остроумова, Н. «Мира восторг беспредельный сердцу певчего дан»: камерный хор «Лик» отметил свое 15-летие / Н. Остроумова // Таганрогские ведомости. 2008. 25 янв. С. 3.

52. Владимирова, М. Новый сюрприз от хора «Лик»: новая концертная программа хора / М. Владимирова // Таганрогская правда. — 2009. — 19 марта. — С. 3.

2010

53. Каратаева, В. На сцене – «Архиерей» : камерный хор «Лик» представил программу «Чехов и музыка» / В. Каратаева // Таганрогская правда. — 2010. — 21 янв. — С. 3.

2011

- 55. Скляр, Т. Европейский вояж, или Где еще встретить русского?: о гастрольном турне муниципального камерного хора «Лик» с 11 по 18 августа 2011 г. / Т. Скляр // Новая таганрогская газета. -2011.-27 авг. -C.3.

2012

- 56. Таганрогский камерный хор «Лик». Таганрог, 2012. 6 с.
- 57. Фролова, Ю. А почему бы и нет? : в городском Доме культуры г. Таганрога пройдет концерт, посвященный 125-летию детской музыкальной школы имени П. И. Чайковского/ Ю. Фролова // Таганрогская правда. 2012. 17 янв. С. 3.
- 58. Фролова, Ю. «Лик» и Гаянэ: о творческом сотрудничестве таганрогского муниципального камерного хора и солистки Ростовской областной филармонии Г. Джаникян / Ю. Фролова // Таганрогская правда. 2012. 29 марта. С. 4.
- 59. <u>Фролова, Ю. Камерному хору «Лик» 20 лет!: история одного из лучших музыкальных коллективов г. Таганрога / Ю. Фролова // Таганрогская правда . 2012. 30 нояб. 6 дек. С. 14.</u>
- 60. Хор «Лик»: славные страницы: к 20-летию муниципального камерного хора г. Таганрога // Таганрог. 2012. 14 дек. С. 5.
- 61. Ярыгина, Г. Чеховская неделя в Баденвейлере: делегация Таганрога побывала в Германии на Чеховской неделе / Г. Ярыгина // Молот. 2012. 27 июля. С. 16.

2014

- 62. <u>Логинов, А. Традиции хорового исполнительства в Таганроге: на пороге больших перемен</u> / А. В. Логинов // Вехи Таганрога. 2014. № 56-57. С. 52-53.
- 63. Сдатчикова, И. Троицкий концерт под церковным сводом подарил жителям села Троицкого муниципальный хор «Лик» : таганрогский хор выступил с духовными песнопениями в Крестовоздвиженском храме / Ирина Сдатчикова // Таганрогская правда. — 2014. — 13-19 июня. — С. 3.

2015

64. Иванова, А. Муниципальный камерный хор «Лик» всегда на высоте / А. Иванова // Новый таганрогский курьер. -2015.-1 апр. -C.5.

- 65. Фролова, Ю. Хор «Лик»: новые победы, новые концерты / Ю. Фролова // Таганрогская правда. 2016. 18-24 марта. С. 8; 9.
- 66. Фролова, Ю. Чемпионы хорового пения / Ю. Фролова // Таганрогская правда. 2016. 29 июля-4 авг. С. 8.
- 67. Фролова, Ю. В мире гармонии Виталия Ходоша / Ю. Фролова // Таганрогская правда. -2016.-9-15 дек. С. 8.

2017

- 68. Блистательный Россини в репертуаре хора «Лик» : о первом исполнении муниципальным камерным хором «Лик» «Маленькой торжественной мессы» Дж. Россини // Таганрогская правда. 2018. 23-29 марта. С. 1.
- 69. Логинов, А. В. Чтобы мечты стали реальностью... : интервью руководителя муниципального камерного хора «Лик» г. Таганрога / А. Логинов; беседовал А. Ивашов // Таганрогская правда. -2018.-23-29 нояб. -C. 9.

2019

- 70. Логинов, А. «Страсти по Матфею» снова в Таганроге : интервью дирижера о предстоящем исполнении оратории «Страсти по Матфею» хором «Лик» и оркестром под управлением А. Гуревича / А. Логинов; беседовал А. Сахновский // Новый таганрогский курьер. 2019. 25 марта. С. 4.
- 71. Мамченко, Ю. В. Уникальная коллекция: история чеховских постановок по театральным программкам из коллекции, находящейся в Центре краеведческой информации городской библиотеки имени А. П. Чехова / Ю. В. Мамченко // Вехи Таганрога. 2019. № 75. С. 63-66.
- 72. Сахновский, А. Страсти по Матфею: о предстоящем исполнении оратории «Страсти по Матфею» хором «Лик» и оркестром под управлением А. Гуревича / А. Сахновский // Таганрогская правда. 2019. 3 апр. С. 5.